



## Auch kleine Reiter haben Spaß beim CHIO

„Endlich Sommerferien“, dachten viele Kinder. Aber da war doch noch was: Für die Kinder des Reitervereins Geilenkirchen und der Dietrich-Bonhoeffer-Schule Herzogenrath stand noch ein Termin auf dem Programm. CHIO Aachen – in diesem Jahr mit dem Partnerland Niederlande. Gleich zwei Gründe, sich auf den Weg zu machen. So trugen alle Kinder orange Kappen und besuchten den Stand des Partnerlandes. „Oranje boven“, das kennen und mögen die Kinder. Aber beim Sprin-

gen gehörten die gedrückten Damen dann doch den deutschen Springreitern. Und Reiten und Pferde überhaupt – dass passt zu einem Verein und einer Schule, die seit zehn Jahren eine Kooperation leben. 20 Schulkinder nehmen jedes Jahr am Angebot der Reit-AG teil. Die Begegnung der Kinder des Reitervereins Geilenkirchen und der Dietrich-Bonhoeffer-Schule Herzogenrath mit Ludger Beerbaum war ein Highlight.

Foto: Dietrich-Bonhoeffer-Schule